

ふじのはなぶさ  
藤乃英

令和6年度

5月号

R6. 5. 21

教育目標

ふるさと平野を愛し、心豊かに  
たくましく生きる子供の育成  
～力いっぱい 心いっぱい～  
大洲市立平野小学校

5月の連休明けは、少し体調を崩す児童もいましたが、およそ2週間が経過した今では、みんな元気で楽しく学校生活を送っています。1年生も学校生活に慣れ、地域のみなさんで行う活動も増えてきました。これからの様々な活動を通して、大きく成長することに期待しています。

それでは、いころっ子たちの活動の様子をお届けしてまいります。

## 4月19日（金）交通安全教室

交通安全に対する意識を高め、登下校時や日常生活において、交通事故から身を守るために幼小中合同で交通安全教室を実施しました。交通安全協会平野支部並びに大洲警察署交通課の方々に御協力いただき、本当にありがとうございました。

交通安全教室がありました。4年生になったので自転車の練習をしました。どきどきしました。気を付けたことが二つあります。一つ目は、人の話をよく聞くことです。聞いていないと事故にあうかもしれないからです。二つ目は、あせらずに乗ることです。スピードを出しすぎてけがをしてしまうかもしれないからです。

学んだことは、横断歩道では自転車を下りる、左右を見る、あせらない、ということです。学んだことを覚えて、安全に乗れるようにしたいです。

4年 木村 心陽

たくさんの方々が来てくださいました。僕が心に残っていることが二つあります。一つ目は、自転車に乗ってまっすぐに通っていると上田先生が、「上手、上手。」と言ってくださいました。うれしかったです。二つ目は、自転車に乗って練習したことです。どきどきしたけど楽しかったです。来年も楽しみです。

4年 石村 拓也



## 4月21日（日）参観日

今年度最初の参観日を実施しました。たくさんの保護者の方に来校していただき、子供たちの様子を見ていただきました。子供たちもはじめてのうちは少し緊張した様子でしたが、徐々に本来の姿を取り戻し、しっかりと自分の意見を発表することができました。また、PTA総会にも多数の保護者に参加していただきました。今年度の活動が充実したものとなりますよう、御協力お願いいたします。



## 5月8日（水）ふるさと学習で野菜の苗植え（1・2年）

1・2年生のふるさと学習で、地域の方に来ていただき、野菜の苗植えを行いました。ミニトマトや芋などの苗を植え、毎日水やりをしながら、たくさん収穫できる日を楽しみにしています。



「はじめてのなえうえ」

おもしろなえうえは、はじめてしたので、たのしかったです。つちをほるのをがんばりました。これから、みずやりをがんばりたいです。おいしいおもしろい。

1年 牧野 萌咲

「たのしかったおもしろなえうえ」

2ねんせいといっしょに、おもしろなえうえができて、たのしかったです。いっしょうけんめい、つちをかけました。おもしろいをするのもたのしみです。

1年 菊池真里亜

「やさいをはやくたべたい」

2年 菊池 彩友

わたしは、ピーマンをうえました。ピーマンのはっぱをさわると、さらさらでした。ピーマンがはやく大きくなって、たべたいなと思いました。みょうごさんとふく本先生といっしょにうえることができたので、とても上手にできたなとじぶんでも思いました。たべるのがたのしみです。

「おいしいやさい たのしみだ」

2年 星野 暁斗

ぼくは、きゅうりをうえました。ぼくは、みょうごさんにどれくらい大きくなるかをしつもんしました。みょうごさんは、「きゅうりは、ぼくのせをとおすぎる。」と言いました。きゅうりをにおったら、ちょっとさっぱりしたにおいがしました。はっぱをさわったら、ざらざらしていました。



## 5月9日（木）幼稚園との交流（4年）

ふるさと学習の一環で、隣の幼稚園との交流を行いました。幼稚園児のみんなに楽しんでもらえるよう、読み聞かせをしたり一緒に遊んだりしながら楽しいひと時を過ごしました。



- 幼稚園児は、積み上げるのが好きなことが分かりました。たくさんの子と仲良くなれました。  
4年 松原 愛梨
- たくさんの子と楽しく遊べてよかったです。優しく接すると、みんなが喜んでくれました。次回の交流会でも優しく接したいです。  
4年 山川 颯馬

## 5月14日（火）高森城址登山（1・2・3年）

本校の校歌は、「高森城址の松の色」で始まります。その高森城址の登山に1・2・3年生が挑戦しました。事前に地域の方に登山ルート of 草刈りをしていただきました。当日も地域の方に山頂までの道のりをサポートしていただきました。地域の方に支えられ、児童にとって安全で楽しい登山となりました。御協力いただきありがとうございました。



たかいやまのうえからみえるけしきは、きれいでした。ゆうびんきょくや、じぶんのいえも、すこしみえました。みんなといっしょにあるいて、たのしかったです。

1年 村上 麟太郎



へびいちごがたくさんあった

2年 宇都宮小葉

わたしは、高森じょうしに行きました。あるいたら、すぐにつかれました。と中で、へびいちごがありました。「たべられない。」と思って、道をすすんでいったら山いちごがありました。さあやちゃんがたんじょう日だったから、あげました。ちょう上についたら、学校の先生に手をふりました。

高森じょうし

3年 福山 詩

今日、高森じょうしに登りました。さいしょに、学校で、うつのみやさんと松本さんのじこしょうかいがありました。つぎに、おうだん歩道をわたって細いさか道を歩きました。そして、どんどん登っていくと、いのししのおふろがありました。高森じょうしに着くと、高森じょうしについて書かれたかんばんがありました。それを先生といっしょに読みました。そこで、写真をとったら、先生があめをくれました。おいしかったです。

そのあと学校に帰って、感想を言いました、さい後にわたしがお礼を言いました。ちょっときんちようしたけれど、きちんと言えてよかったです。高森じょうしに登って、楽しかったです。